

1 médaille d'or, 1 de bronze et 1 première place

Les USTiens ont remporté 2 médailles et une première place vendredi lors de la 1ère journée des Championnats de France dans un stade quasiment vide et silencieux !

Maria Martins a mené la course de bout en bout et gagne le 1500m en 4'16''94. Une grande satisfaction elle pour qui le repêchage s'est révélé difficile à obtenir !

Sylwia Korzeniowska termine 1ère au 3000m Marche en 13'12''21.

Mathias Cianci prend la 3ème place à la hauteur malgré une performance décevante à 2m10.

Notons les performances des autres ustiens moins chanceux:

- A la perche féminine : **Elise Duboquet** 4m00 (8ème et donc finaliste, une belle fin de saison pour Elise après des débuts un peu difficile), **Amélie**

Delzenne

3m90 (10ème) finit son hiver délicat sur une déception, espérons pour elle que la saison estivale lui apportera plus de satisfactions.

- Au 5000m Marche : **Damien Molmy** 20'50''80 (4ème) termine son championnat déçu, car au pied du podium, mais surtout à cause d'une douleur à la jambe qui l'a empêché de suivre le groupe bataillant pour le podium !

- Au 200m : **Marion Vandebosch** réalise 57''83 en série soit son meilleur chrono de l'hiver.

[Les résultats](#)